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NOTA INFORMATIVA 

JUNTA DE FACULTAD DE 26 DE SEPTIEMBRE DE 2022 
 

 

Se celebra la Junta Ordinaria del día 26 de septiembre de 2022, a las 10.00 horas, en 
segunda convocatoria, presidida por el Ilmo. Sr. Decano. Tras saludar al Profesor 
Barceló, que se incorpora a la Junta, en sustitución del Profesor Sergio Álvarez quien 
ha sido promocionado a PDI permanente, somete a aprobación el acta de la Junta de 
Facultad de 5 de julio de 2022. Tras varias intervenciones, se aprueba el acta, con 35 
votos a favor, 1, en contra y 11 abstenciones. Se recibe la motivación del voto en 
contra.  
 
El Sr. Decano procede con su Informe. Felicita a los nuevos catedráticos y profesores 
titulares, agradece a los profesores que se jubilan el tiempo y el esfuerzo entregado 
a la Facultad y que hayan contribuido a mejorarla. Menciona, en particular, a la 
anterior Decana, Profesora Carmen Pérez de Armiñán, al Profesor Juan Antonio 
Martínez-Bretón y al Profesor Federico García Serrano.   
 
El Sr. Decano informa sobre el número de estudiantes que ingresarán en primer año 
y que se ha reducido, así como de la nota de corte en los tres Grados, que se ha 
situado en  11,019 (Comunicación Audiovisual), 9,236 (Periodismo) y en 11,230 
(Publicidad y Relaciones Públicas).  Recuerda que el proceso de propuesta de Alumnos 
Ilustres está abierto. Comenta que se ha adquirido una licencia “tableaux”, uno de los 
software más usados para gestión de datos. Recuerda que el día 20 de octubre tendrá 
lugar el Doctorado Honoris Causa de Doña Svetlana Alexievich. El Sr. Decano aclara 
que la experimentalidad de Comunicación Audiovisual ya es efectiva por lo que varias 
asignaturas podrán impartirse mediante desdobles.  
 
Después informa sobre la participación económica de UCM en el proyecto de María 
del Puy “Las paredes hablan” que se ha llevado fuera de concurso al Festival de San 
Sebastián.  
 
El Sr. Decano lamenta los daños medioambientales causados por los festivales que se 
celebran en las inmediaciones de la Facultad, pese a lo cual el Rectorado ignora las 
peticiones en el sentido de que dejen de celebrarse y el DCODE volverá a celebrarse 
el próximo año, esperando que sea el último.  
 
Tras enumerar las obras realizadas en la Facultad y las previstas y en fase de ejecución, 
y agradecer al equipo de Gerencia y de Asuntos Económicos su trabajo, el Sr Decano 
ruega a los miembros de la Junta que preparen para la próxima Junta de Facultad una 
alternativa a la asistencia a clase en el puente de la Constitución.  
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Respecto al despacho 406, el Sr. Decano informa de que se ha recurrido en alzada, 
ante el Sr. Rector, la decisión adoptada en votación secreta por la Junta de Facultad 
el 5 de julio de 2022.  
 
Se aprueba, a continuación, la tramitación de varias plazas de Colaboradores en 
Docencia Práctica presentadas por los Departamentos de Ciencias de la Comunicación 
Aplicada, Periodismo y Comunicación Global y Periodismo y Nuevos Medios y por la 
Sección de Literaturas Hispánicas y Bibliografía. También se aprueba la tramitación de 
nueve plazas docentes.  
 
La Sra. Vicedecana de Política Económica e Innovación Tecnológica informa sobre la 
forma en que transcurrió el curso académico 2021-2022, marcado por el COVID y por 
las medidas preventivas, con el seguimiento efectuado desde los departamentos.   
Comenta que las bajas se debieron a enfermedades, fallecimientos y al programa 
ERASMUS.  
 
La Sra. Vicedecana de Estudios y Planificación Docente informa sobre la nueva 
reglamentación de los títulos de Formación Permanente.  
 
A su vez, el Sr. Vicedecano de Calidad informa sobre las propuestas de seguimiento 
ordinario de los Grados de Periodismo y de Publicidad y Relaciones Públicas, y sobre 
el seguimiento extraordinario del Máster en Investigación en Periodismo: Discurso y 
Comunicación.  
 
El Sr. Vicedecano de Relaciones Institucionales informa sobre los avances de 
UNAEUROPA y se centra, en particular, en el major en Comunicación, en el que 
participa la Facultad de Ciencias de la Información. Insiste en recordarlo, y en recordar 
el calendario y que el nivel de los docentes que impartan las materias tendrá que ser 
C1. Anuncia que está abierta ya la financiación de UNA UNIVERSITAS. Estima que 
conviene fortalecer las relaciones con las universidades de UNA EUROPA generando 
proyectos o con estancias.  
 
Se somete a aprobación la composición de las Comisiones Académicas de Doctorado, 
siendo aprobados uno a uno sus miembros. También se aprueban las propuestas de 
Premios Extraordinarios de Doctorado.  
 
El Sr. Vicedecano de Comunicación invita a que se presenten propuestas de criterios 
para renombrar las 6 salas de la Facultad. El periodo para enviarlos concluirá el día 21 
de octubre. Ese mismo día concluye el plazo para proponer nombres de Alumnos 
Ilustres.  
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La Sra. Vicedecana de Estudiantes expone el programa piloto de mentorización.  
 
La Sra. Vicedecana de Estudios y Planificación informa, a continuación, sobre el Mapa 
de Titulaciones. Señala la Vicedecana que se ha reunido con los Directores y 
Secretarios Académicos de Departamento y que debería haber recibido las 
propuestas de reajuste de carga docente y del conjunto de asignaturas asumibles. En 
cuanto se disponga de esta documentación, se iniciarán conversaciones con 
Secciones y Unidades Departamentales. La Sra. Vicedecana recuerda que el R.D. 
822/2021 ya está en vigor y que la propuesta de Mapa de Titulaciones tendrá que 
ajustarse a dicha norma.  
 
En el turno de Ruegos y Preguntas intervienen varios profesores. Se plantea la 
necesidad de modificar el procedimiento de contratación de viajes para los miembros 
de las Comisiones Juzgadoras de plazas y de los miembros de Tesis Doctorales, así 
como la determinación de las funciones y competencias al respecto.  
 
Se debate nuevamente sobre el despacho 406.  
 
Se comenta el robo producido en el Departamento de Ciencias de la Comunicación 
Aplicada y sus consecuencias.  
 
Se vuelve a plantear una pregunta relativa a las plataformas para personas con 
problemas de movilidad y a la zona de la Facultad sospechosa de estar contaminada 
y de contaminar.  
 
Se produce una queja en relación con el recorte de Google Drive. Y también con la 
escasez de personal administrativo.  
 


